

El 24 de septiembre de este año se elige al primer Profesor Honorario de la SFU

El 24 de septiembre 2012 un prestigioso científico, ya Premio Nobel de Química, Osamu Shimomura, fue galardonado con el título de "Profesor Honorario de la Universidad Federal de Siberia".

El 24 de septiembre 2012 un prestigioso científico, ya Premio Nobel de Química, Osamu Shimomura, fue galardonado con el título de "Profesor Honorario de la Universidad Federal de Siberia".

La ceremonia en la que se le entregó el diploma a Osamu Shimomura se llevó a cabo tras una reunión del Consejo Académico de la SFU. A este acto asistieron el alcalde de Krasnoyarsk, Edkham Akbulatov, el rector de la SFU, Eugene Vaganov, y el profesor y académico del RAS Josef Gitelson.

Como señaló Eugene Vaganov, Osamu Shimomura fue el primero científico galardonado con este título en la SFU: "En la universidad hay muchas personas dignas de merecerlo, pero, desde el principio, el Consejo de la Ciencia se creó para garantizar que el primer profesor honorario, tuviese un gran reconocimiento en todo el mundo. Esto pondrá el listón muy alto para otros aspirantes al título de "Profesor Honorario de la SFU."

"Es importante destacar que Osamu Shimomura no es un profesor visitante, pues fue jefe del Laboratorio de la Universidad Federal de Siberia", - apuntó el rector.

Osamu Shimomura, tomó el diploma y la bata, agradeció al público que le brindasen tal honor y afirmó que en los últimos años, la Universidad Federal de Siberia ha sido la única que con la que ha trabajado a gusto sobre el tema de la biotecnología bioluminiscente, y que por eso, le gustaría seguir colaborando tanto con científicos como estudiantes de esta universidad.

"De los estudiantes que se forman hoy, surgirán los científicos del mañana. Resulta obvio que, en gran medida, todo depende de la personalidad de los jóvenes y que su mayor ventaja es la flexibilidad de pensamiento. Es necesario que la universidad apoye a los estudiantes para que estos desarrollen sus habilidades como científicos,.."- Dijo Osamu Shimomura. - "Si consiguiésemos que un porcentaje de estudiantes fuesen científicos, sería un gran logro".

16 octubre 2012

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/11066>